

# *Uribe y Duque, los grandes perdedores de elecciones regionales colombianas*

---



Bogotá, 28 oct (RHC) Este domingo Colombia celebró las primeras elecciones regionales tras la firma del acuerdo de paz en 2016. Los primeros resultados de estos comicios indican que el uribismo fue el gran derrotado.

De acuerdo con los resultados escrutados, el partido Centro Democrático, al que pertenecen el expresidente Álvaro Uribe y el presidente Iván Duque, fue derrotado en la disputa de las dos principales ciudades del país, Bogotá y Medellín, y solo conquistaron las gobernaciones de Casanare y Vaupés de las 32 del país.

La victoria en Bogotá de Claudia López con el 35,21 por ciento de los votos y del independiente Daniel Quintero Calle en Medellín (38.56 por ciento) feudo del uribismo representa una nueva derrota electoral, destaca Telesur.

"Perdimos, reconozco la derrota con humildad. La lucha por la democracia no tiene fin", escribió en su cuenta de Twitter el expresidente Álvaro Uribe.

El presidente colombiano Iván Duque expresó tras conocer los resultados lo siguiente: "Este es el Gobierno de todos los colombianos. Pueden tener la seguridad de que en mí y en todo el equipo del Gobierno nacional encontrarán aliados para cristalizar todas las iniciativas que con responsabilidad necesiten el concurso de la nación".

Torres Cueter fungió como uno de los negociadores de las extintas FARC en la mesa de diálogo de La Habana y venció al aspirante a la alcaldía de Turbaco del partido Cambio Radical.

El líder social Marino Gueso ganó la alcaldía del municipio Guapi en el departamento del Cauca por una coalición integrada por el partido FARC , Colombia Humana y dos agrupaciones más.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/206027-uribe-y-duque-los-grandes-perdedores-de-elecciones-regionales-colombianas>



**Radio Habana Cuba**